



■ SANTA MARTA DE TORMES

De la pintura a la fotografía

La Sala Tragaluz del Centro Sociocultural se ha convertido en un espacio dedicado al arte contemporáneo en una apuesta por la cultura de calidad

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

GRABADOS, pinturas, fotografía, escultura... La Sala Tragaluz del Centro Sociocultural de Santa Marta de Tormes se ha convertido en un espacio dedicado al arte ya que a partir de ahora será una sala de exposiciones de arte contemporáneo de forma permanente coordinada desde la dirección del Instituto de Investigación en Arte y Tecnología de la Animación (ATA) de la Universidad de Salamanca.

Se une así este espacio al que ya se encuentra en el Ayuntamiento de la localidad, que acoge un Museo de Arte Contemporáneo que está cosechando gran aceptación entre el público.

Esta sala, será a partir de ahora un espacio en el que de momento se ha montado una muestra colectiva titulada "Artistas en colección". Se trata de una exposición en la que intervienen 18 artistas para buscar una relación con los creadores que muestran sus obras también en el museo.

Para ello se ha elegido un trabajo por artista y se expondrán en este espacio hasta finales del



Un momento de la inauguración del nuevo espacio expositivo de la Sala Tragaluz. | EÑE

En septiembre comenzarán las exposiciones individuales con una muestra de Tomás Hijo

mes de septiembre, cuando empiecen las exposiciones individuales de cada uno de los participantes.

En palabras del alcalde, David Mingo, con esta apuesta la localidad se convierte en un referente del arte "con unas iniciativas más potentes, más atrevidas

y más innovadoras de toda la región".

Por su parte, Antonio Navarro, comisario del proyecto expositivo, aseguró ayer que el objetivo es dar proyección al arte contemporáneo convocando a los artistas que están presentes en el Museo.

LOS DETALLES

18 artistas

Los artistas que exponen sus trabajos aquí son Florencio Maillo, Antonio Navarro, Tomás Hijo, Concha Sáez, Beatriz Castela, María Reina Salas, Carlos Pérez Pérez, Virginia García Calderón, Jorge Gil, José Fuentes Esteve, Jesús Pastor Bravo, Teresa Sarto, Eusebio San Blanco, Úrsula Martín Asensio, Yolanda Herranz, Santiago Santos, Javier Casillas y Matilde Gómez Osuna.

Un concepto nuevo

El Ayuntamiento de Santa Marta ha apostado en los últimos años por otro concepto de cultura para dar un nuevo impulso al desarrollo de la ciudad, que también repercute en la dinamización de la actividad económica. En este sentido, la adaptación de edificios municipales está permitiendo la conversión del municipio en un gran espacio museístico.

Visitas Museo

Las obras cedidas gracias a un convenio entre el Consistorio y el Instituto de Investigación en Arte de la Universidad de Salamanca pueden visitarse en el Museo del Ayuntamiento los miércoles, jueves y viernes, de 18:00 a 21:00 horas, los sábados de 11:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 21:00 y los domingos de 11:00 a 14:00 horas.